



Todos los deportistas y entidades galardonadas posaron juntos al término de la celebración / Esteban Barros

Bruno García, en Cedeira, y Álex González, en Neda, nombrados mejores deportistas del año en sus respectivos concellos

Profetas en su tierra

Redacción / Ferrol

Sus currículos deportivos los han hecho merecedores del título de mejor deportista del 2003 en sus municipios. El cedeirés Bruno García y el nedense Álex González recibieron el pasado viernes dicho galardón en el transcurso de las Galas del Deporte que se celebraron en sus respec-

tivos concellos, unos actos en los que se reconoció el trabajo y labor tanto de deportistas como de clubes y directivos.

En el caso del evento de Neda, que tuvo lugar en el pabellón municipal, este fue el primer año en el que la terna de finalistas estuvo formada por tres deportistas, de entre los cuales, y después de

que el jurado emitiese sus votos, salió vencedor el joven de 25 años Álex López, integrante del Club Narón Balompé Piñeiros y que la pasada temporada contribuyó al ascenso de la formación a la Tercera Regional. Así pues, el futbolista nedense se adjudicó el galardón por delante de los otros dos finalistas, la atleta del Ría Ferrol

SEGUNDO AÑO COMO EL MEJOR

La elección de Bruno García como mejor deportista del año ha permitido al taekwondista repetir la mención lograda en la pasada edición. En ambas temporadas, García fue campeón de España junior.



OBSEQUIO A GOMEZ NOYA



El actual campeón del Mundo sub-23 de triatlón, Javier Gómez Noya, acudió como invitado especial a la séptima edición de la Gala que se prolongó hasta pasada la una de la madrugada en el Restaurante Sálvora. El triatlético ferrolano recibió un recuerdo de manos del Concejal de Deportes, Roberto Fuente. Junto a Gómez Noya, compartieron mesa de invitados especiales Leticia Lasa, Directora Xeral do Deporte, y Jacobo Suárez, deportista cedeirés.

Carmen Martínez y el escalador del Montaña Ferrol Miguel Pita, que no pudo asistir al acto.

Doblete

En la villa cedeiresa, el taekwondista del Gimnasio Bellas Kim, Bruno García, recibió por segundo año consecutivo el premio como mejor deportista del año, después de haber revalidado en la temporada 2003 el título de campeón de España junior. El nombre del ganador fue

revelado al término de la cena celebrada en el Restaurante Sálvora, a la que asistieron más de doscientas personas y en el transcurso de la cual se proyectó un vídeo ilustrativo del deporte cedeirés.

Además de la relación de premiados publicados por este periódico el pasado viernes, también fue galardonado el equipo de veteranos de bádminton del Club Cedeira, integrado por Mercedes Díaz, Dolores López y Antonio Sedes.

EXHIBICIONES Y MAGIA

Previamente a la entrega de los premios, el pabellón de Neda acogió diversos espectáculos con el fin de amenizar la fiesta deportiva. Así, al espectáculo del mago nedense Dani y a la actuación de las gimnastas del Acordes Narón y los karatekas del Berry Gym, se unió la exhibición de capoeira a cargo del grupo Ingá de la mano del profesor Xandinho.



DONATO, EL INVITADO

Como invitado especial de la Gala del Deporte de Neda, el futbolista Donato fue el encargado de abrir el sobre que contenía el nombre del mejor deportista del pasado año. En la imagen, el jugador brasileño hace entrega del máximo galardón al nedense Álex López, integrante del Narón Balompé Piñeiros de Tercera División.



Carlos Pita -hermano del tercer finalista-, Carmen Coaveiro y Álex González con sus trofeos / C. Carballero